[English version below]

E-Mail-Vorlage für die Einreichung eines Gutachtens 
für die Göttinger Miszellen zur Ugaritistik (GMU)

Bitte kopieren Sie den untenstehenden Text in eine leere E-Mail (Betreff: „GMU-Review: [Titel des Beitrags]“). Füllen Sie die gelb markierten bzw. kommentierten Felder aus (bzw. wählen Sie eine der vorgegebenen Optionen) und schicken Sie die E-Mail anschließend samt Gutachten an ugarit@uni-goettingen.de (Sie können das Gutachten am Ende der E-Mail einfügen oder der E-Mail als Word- oder PDF-Dokument beifügen). Weitere Informationen zu den Göttinger Miszellen zur Ugaritistik, den Publikationsrichtlinien und dem Publikationsmodus finden Sie auf https://eupt.uni-goettingen.de/GMU/
Einfuehrung.html.

	An: ugarit@uni-goettingen.de
[bookmark: _Hlk178330481][bookmark: _Hlk178331899]Betreff: GMU-Review: [Titel des Beitrags]
Anhang: 



	Liebe Herausgeber,
unten / im Anhang finden Sie das Gutachten zu dem Beitrag „_______ [Titel des Beitrags]“ (eingereicht zur Publikation in den GMU). Ich bestätige, dass ich die Publikationsrichtlinien der GMU gelesen habe und diese bei der Vorbereitung des Gutachtens befolgt habe.
Gesamturteil: _______	Comment by Steinberger, Clemens: Optionen:

a. Der Beitrag wird zur Publikation empfohlen (ohne Einschränkungen).

b. Der Beitrag wird zur Publikation empfohlen (mit kleineren Verbesserungsvorschlägen; s. Gutachten).

c. Der Beitrag wird zur Publikation empfohlen, sofern die im Gutachten aufgezeigten Mängel vor der Publikation behoben werden.

d. Der Beitrag wird nicht zur Publikation empfohlen.

Mit freundlichen Grüßen,
[Name]




[German version above]

E-mail template for submitting a review 
for the Göttinger Miszellen zur Ugaritistik (GMU)

Please copy the text below into a blank e-mail (subject: “GMU-Review: [title of the article]”). Fill in the yellow highlighted or commented fields (or select one of the given options) and then send the e-mail including your review to ugarit@uni-goettingen.de (you can paste the review at the end of the e-mail or attach it to the e-mail as a Word or PDF document). Further information on the Göttinger Miszellen zur Ugaritistik, the publication guidelines and the publication process can be found at https://eupt.uni-goettingen.de/GMU/
Einfuehrung.html.

	To: ugarit@uni-goettingen.de
Subject: GMU-Review: [title of the article]
Attachment: 



	Dear editors
Below / Attached you will find the review of the article “_______ [title of the article]” (submitted for publication in the GMU). I confirm that I have read the GMU publication guidelines and have adhered to them when preparing the review.
Overall evaluation: _______	Comment by Steinberger, Clemens: Options:

a. The article is recommended for publication (without restrictions).

b. The article is recommended for publication (with minor suggestions for improvement; see review).

c. The article is recommended for publication, provided that the shortcomings identified in the review are resolved before publication.

d. The article is not recommended for publication.

Best regards,
[name]



